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Der Teide, eingerahmt von Araukarien. Blick über die Meerenge von La Gomera nach Teneriffa. Spanien. 
Mount Teide, framed by araucaria trees. View across the see between La Gomera and Teneriffa. Spain.

Foto / Photo: A. Barth



Kurz vor Frankfurt. Das Rheintal zwischen Heidesheim und Hattenheim. Deutschland.
Just before Frankfurt. The Rhine Valley between Heidesheim and Hattenheim. Germany.

Foto / Photo: A. Barth
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Auf dem Weg nach Helsinki. Der Flug über die zugefrorene Ostsee. Finnland. 
On our way to Helsinki. The flight over the frozen Baltic Sea. Finland.

Foto / Photo: A. Barth
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20.03. Frühlingsanfang  ·  30.03. Karfreitag   März March 2018

Endlich Frühling. Krokuswiesen im Schwarzenburger Land, im Hintergrund der Gantrisch. Schweiz.
Eventual spring. Crocus meadow in the Schwarzenburg Region, in the back Mount Gantrisch. Switzerland. 

Foto / Photo: A. Barth
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01.04. Ostersonntag  ·  02.04. OstermontagApril April 2018

Anflug auf Aden. Im Hintergrund die Caldera mit der Altstadt Crater. Jemen. 
Descent to Aden. In the back the caldera with the old city of Crater. Yemen.

Foto / Photo: A. Barth 
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01.05. Tag der Arbeit  ·  10.05. Christi Himmelfahrt  ·  20. / 21.05. Pfingsten  ·  31.05. Fronleichnam (nicht in allen Bundesländern)Mai May 2018

Auf der Suche nach Rohstoffen. Unterwegs in der Volta-Region. Ghana. 
Looking for minerals. On the way in the Volta Region. Ghana.

Foto / Photo: A. Barth
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21.06. SommeranfangJuni June 2018

Der wolkenverhüllte Mount Meru überragt die Ebene um Arusha. Tansania. 
The cloudy Mount Meru surmounts the flat land around Arusha. Tanzania. 

Foto / Photo: A. Barth
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Juli July 2018

Ans Ende der Welt. Im Marienfluss zum Kunene. Kaokoveld. Namibia. 
Towards the end of the world. In the Marienfluss to the Kunene River. Kaokoveld. Namibia.

Foto / Photo: A. Barth



15.08. Mariä Himmelfahrt (nicht in allen Bundesländern)
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Die wolkenerfüllte Caldera Taburiente. Blick vom Kraterrand nach Süden. La Palma. Spanien. 
Caldera Taburiente filled with clouds. View to South from the crater rim. La Palma. Spain.

Foto / Photo: A. Barth
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23.09. HerbstanfangSeptember September 2018

Der Kuiseb – eingezwängt zwischen Sand und Felsen. Namibia. 
The Kuiseb River – wedged between sand and rocks. Namibia.

Foto / Photo: A. Barth 



03.10. Tag der Deutschen Einheit  ·  31.10. Reformationstag (nicht in allen Bundesländern)
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Oktober October 2018

Ein Baobab zur Trockenzeit in der Abendsonne. Zwischen Iringa und Dodoma. Tansania. 
A Baobab tree in the dry season. Between Iringa and Dodoma. Tanzania.

Foto / Photo: A. Barth 
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01.11. Allerheiligen (nicht in allen Bundesländern)  ·  21.11. Buß- und Bettag (nicht in allen Bundesländern)November November 2018

Der goldene Buddha von Erdenet überwacht Neubauten und die Kupferlagerstätte. Mongolei. 
The golden Buddha of Erdenet oversees new houses and the copper mine. Mongolia.

Foto / Photo: A. Barth



21.12. Winteranfang  ·  24.12. Heiligabend  ·  25./26.12. Weihnachten  ·  31.12. Silvester
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Dezember December 2018

Der Egergraben versinkt in Wolken. Blick vom Mückentürmchen nach Süden. Tschechien.  
The cloud-filled Eger Valley. View from the “Mückentürmchen” to South. Czechia.

Foto / Photo: A. Barth


